

Keira Knightley - 1/2

Keira Knightley, ce nom vous dit-il quelque chose ? Elle a dernièrement incarné Elizabeth Swan dans "Pirates des Caraïbes", aux côtés du beau Orlando Bloom (la chanceuse!). Quelques infos sur cette actrice dont on a pas fini d'entendre parler...

Sa biographie:

Keira Knightley est venue au monde le 22 Mars 1985, à Teddington (Londres, Angleterre). Keira... un prénom original et joli vous trouvez pas ? Née d'un père acteur (Will Knightley) et d'une mère scénariste (Sharman MacDonald), elle n'a pu s'empêcher de suivre leur voie dans le milieu du show-buisness... malgré leur réticence au début. Ainsi, très tôt, la fillette a son 1er agent et apparaît dans quelques films britanniques et publicités. Elle a notamment joué dans "Village Affaire" en 1994.

Quand George Lucas (réalisateur de "Star Wars") la voit pour la première fois, il lui trouve beaucoup de ressemblance avec l'actrice Nathalie Portman. C'est la raison pour laquelle, à l'âge de 14 ans, Keira rejoint rapidement le casting de "Star Wars-épisode 1: La Menace Fantôme". Elle y tiendra le rôle de Sabé (1999). Premier rôle dans une grosse production... et pas le dernier. Après cette expérience, elle décroche des rôles dans les séries télé "Oliver Twist" et "Princess of thieves", puis obtient un rôle dans le thriller "The Hole" la même année (2001).

C'est en 2002 que la jeune anglaise se fait véritablement remarquer, en se glissant dans la peau d'une athlétique joueuse de football dans la comédie "Joue-là comme Beckham". Changement total de registre. Son talent, sa grace et son charisme ne laissent pas indifférent. Keira Knightley commence à se faire un nom. Un nom qui parvient aux oreilles du producteur de "Pirates des Caraïbes", Jerry Bruckheimer, l'année suivante. En 2003 donc, Keira est choisie pour le rôle de Elizabeth Swann aux côtés des séduisants Orlando Bloom et Johnny Deep ! Le film est un succès partout dans le monde, d'ailleurs une suite est prévue. Pari réussi pour la jeune actrice qui a relevé le défi haut la main, avec une performance très convaincante.

Et l'aventure ne s'arrête pas là, Keira Knightley, retenez bien son nom, fait partie des 10 acteurs anglais les plus en vue (Orlando fait aussi partie du classement ;-)) et son avenir s'annonce très prometteur. Elle est actuellement en train de tourner et a d'ores et déjà été contactée pour plusieurs grands films...

Sa Filmographie:

Tulip Fever (2004)
The Jacket (2003)
King Arthur (2003)
Love Actually (2002)
Pirates des Caraïbes, la Malédiction du Black Pearl (2002)
Monsieur N (2002)
Doctor Zhivago (2002) TV
Pure (2002)
Thunderpants (2002)
Joue-la comme Beckham (2002)
Deflation (2001)
The Hole (2001)
Princess of Thieves (2001) TV
Oliver Twist (1999) TV
Star Wars-épisode 1: La Menace Fantôme (1999)

Keira Knightley - 2/2

Coming Home (1998) TV
Treasure Seekers (1996) TV
Innocent Lies (1995)
Village Affair (1994)
Royal Celebration (1993) TV

Une filmographie déjà bien remplie pour la jeune actrice... qui a donc plusieurs années d'expérience derrière elle.

Ses Projets:

Révélation de "Pirates des Caraïbes", nous aurons le plaisir de retrouver Keira dans "Jurassic Park 4", au milieu des tyrannosaures ;-) et dans "Tulip Fever". De plus, la jeune fille serait pressentie pour incarner la prochaine James Bond Girl aux côtés de Pierce Brosnan. Ce n'est pas rien ! De grands films qu'on pourra bientôt ajouter à sa filmographie !

Déclarations:

Une déclaration d'Orlando Bloom (les fans d'Orli vont enrager):

(à propos de "Pirates des Caraïbes"): "Embrasser Keira valait plus le coup que ce que je suis payé pour jouer Will Turner".

Mais il dément la rumeur au sujet d'une relation entre lui et Knightley (tant mieux... mais il paraît qu'il sort avec Kate Bosworth... mais ça c'est une autre histoire ;-)):

"Vous les journalistes, vous écrivez tellement de cochonneries... mais c'est vrai qu'elle est très jolie."

Et vous les gars, vous la trouvez comment ?

Des déclarations de Keira Knightley:

(à propos de "Star Wars"): "Le problème pour moi était qu'en étant dans le film, la magie était cassée. J'ai aimé le 1er Star Wars et ma maman aussi, c'est pour cela que j'ai accepté le rôle. Mais la force n'était pas là quand nous tournions les scènes, il n'y avait pas de vrais sabres lasers, ce qui m'a gêné."

(à propos de porter un corset dans "Pirates des caraïbes"): [...] "La privation d'oxygène est un grand problème !"

Bon vent pour la suite Keira !!!